

# *Les Vénézuéliens s'engagent à respecter le résultat des élections législatives*

---



Caracas, 30 octobre, RHC-PL.-Les Vénézuéliens se sont rendus sur les places Bolivar de ce pays pour signer un document dans lequel ils s'engagent à respecter les résultats des élections législatives du 6 décembre prochain.

Le président vénézuélien, Nicolas Maduro a expliqué que l'initiative a pour but de réaffirmer la volonté du peuple de participer aux élections où règne la paix. Nicolas Maduro a rejoint la campagne nationale sur Twitter, convoquée pour soutenir cette initiative.

Juan Carlos Dugarte, chef du gouvernement du district capitale, a signalé que l'action démontre que les forces de gauche s'engagent à respecter les résultats des élections législatives dans chaque circonscription, au contraire de la droite qui ne le fera pas si ses candidats sont vaincus.



**Radio Habana Cuba**